

Izquierda Unida pide la creación de un plan integral municipal contra la violencia de género

23/10/2015



Izquierda Unida presentará en el pleno del próximo jueves una moción para proponer que el Ayuntamiento de Elda lleve a cabo una serie de medidas para luchar contra "esta lacra que es la violencia machista", explica el edil de la agrupación, Javier Rivera. Desde la agrupación piden que se declare como "un problema de Estado" así como crear un plan integral municipal contra la violencia de género. Esta moción surge con motivo de la Marcha contra las Violencias Machistas que se realizará el próximo 7 de noviembre en Madrid.

La agrupación espera contar con el apoyo del resto de partidos políticos para sacar adelante la moción en la

que se incluyen cinco propuestas. En el acuerdo marco piden que el Ayuntamiento de Elda elabore un plan integral municipal contra la violencia de género así como que se incluya en los próximos presupuestos municipales una partida dedicada a las políticas de igualdad de género que cuente con la participación de todas las organizaciones de mujeres de la ciudad.

En esta moción piden que se inste al Gobierno central para que la lucha contra la violencia machista sea tratada como una cuestión de Estado. Además para ayudar a las mujeres que sufren esta situación, en la moción se incluye que se exija al Gobierno de la

Generalitat la reapertura de las oficinas de ayuda a las víctimas que se cerraron y valorar la necesidad de su ampliación.

Asimismo, para que el Ayuntamiento se sume a la lucha, en la moción Izquierda Unida pide que se coloque el 7 de noviembre en la fachada del Ayuntamiento una pancarta violeta con el lema "Contra las Violencias Machistas" y promover la participación ciudadana en la Marcha del 7 de noviembre que convoca el Movimiento Feminista a nivel Estatal.

Una de las miembros del área de feminismos, Estefanía González, ha recordado que en lo que va de año han muerto de 70 mujeres en España por violencia machista: "Esta violencia es la manifestación más violenta de la

desigualdad entre hombres y mujeres, los recortes económicos han incidido especialmente en el agravamiento de la situación, puesto que ha llevado a los recortes de derechos y de recursos dedicados a políticas de igualdad", ha dicho González.

El área de feminismos de Izquierda Unida ya denunció en 2012 los recortes del Partido Popular en el Generalitat Valenciana a las políticas de igualdad con la supresión de servicios de atención a las víctimas de este delito "puesto que de 48 oficinas de ayuda solo quedaron abiertas 16", ha afirmado.

Por otro lado, Izquierda Unida está promoviendo la asistencia a la Marcha contra las Violencias Machistas y planea organizar un viaje en autobús desde Elda hasta la capital.